
 

 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung des Förderkreises 

am Werner-Heisenberg-Gymnasium, 26.5.2011 / 20.00 im WHG 

 

 
1. Herr Sosin begrüßt als Vorsitzender alle Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest ( s. Teilnehmerliste ). Weitere Anträge zur 

Tagesordnung liegen nicht vor. 

 

2. Im Bericht des Vorstands  geht es zuerst um die Anzahl der Mitglieder, die 

im Dez. 2010 bei 37 Neuzugängen einen Stand von 443 erreicht hatte. Anhand  

einer Grafik erläutert uns Herr Sosin die regelmäßig starken Schwankungen 

durch Ausscheiden der Abiturienten einerseits und Eintreten der 5. Klassen 

andererseits. 

Unser Ziel müsse es sein , die Abgänge weniger heftig zu halten und die 

Zugänge zu erhöhen. 

 

Das Antragsaufkommen im vergangenen Jahr lag bei 45, davon fielen 25 auf 

Sachleistungen, 19 Anträge wurden aus sozialer Härte gestellt und es gab 1 

Bezuschussung zu einer Klassenfahrt. 

 

Besondere Ausgaben wurden getätigt für die Ausstattung des Informatiksaales 

mit neuen, funktionsfähigen Rechnern, Bildschirmen und Tastaturen. 

Hierfür bekam der Förderkreis auch eine sehr positive Rückmeldung des dafür 

verantwortlichen Lehrers Herrn Sund. 

 

Die Bildschirme im Foyer ( besondere Ausgabe 2009 ) erfreuen sich laut Herrn 

Breunig guter Akzeptanz und haben sich schon mehr als gelohnt. Meldungen 

erreichen die Schüler schnell und ohne die erwarteten Massenaufläufe. 

Unter http://panel.whgonline.de kann man sich das gerade Aktuelle auch zu- 

hause ansehen! 

 

An Öffentlichkeitsarbeit hat es mehrere Artikel in der RHEINPFALZ gegeben, 

die aber leider sehr verändert wurden. 

Der Förderkreis hat einen neuen Flyer entwickelt, der bei den Elternabenden 

verteilt wurde und in Zukunft wird. 

2 Mitglieder waren am Schnuppertag mit einer Informationstafel anwesend und 

für Fragen offen. 

In der Jahresschrift wurde der Förderkreis mit einem neuen Artikel dargestellt, 

und unser Internetauftritt wurde und wird noch ein bisschen bunter und belebter 

gestaltet. 

http://panel.whgonline.de/


Außerdem sind 2 Vorstandsmitglieder an den Elternabenden der 5., 7. und auch 

9. Klassen zum Bekanntmachen  durch die Klassen gegangen und haben den 

Förderkreis, seine Aufgaben und Arbeitsweise vorgestellt. 

 

Ziele in diesem Jahr sind a) weitere Steigerung der Mitgliederzahlen, 

b) Optimierung der Öffentlichkeitsarbeit, 

c) rasche Integration neuer Vorstandsmitglieder und 

d) Verbesserung der Nutzung des Förderkreises 

 

3. Herr Nick gibt uns den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2010 ( Details s.  

Finanzbericht ) : 

Die Einnahmen beliefen sich auf 25.994.09 €, die Ausgaben auf 15.414,99 €. 

Das Vereinsvermögen betrug am 31.12.2010 21.818,15 €. 

Erstmals profitierte der Fkr von den Mieteinnahmen der Skihelme und zwar 800 

€. An Spenden bekamen wir 1.650 €. 

 

4. Frau Kling und Herr Schlipfenbacher als Kassenprüfer bescheinigen dem 

Vorstand korrekte Führung der Konten, sowie aller Belege über Ausgaben und 

Einnahmen  und beantragen die Entlastung des Vorstandes. 

 

5. Die Entlastung des Vorstandes wird mit 7 Ja-Stimmen und 7 Enthaltungen 

gewährt. 

 

6. Herr Breunig führt als Wahlleiter die Wahl des neuen Vorstandes : 

 

Als 1. Vorsitzender wird Herr Sosin vorgeschlagen und in offener Abstimmung 

mit 13 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt das Amt an. 

 

Als 2. Vorsitzende wird Frau Staubert-Kuhn vorgeschlagen, auch sie wird in 

offener Abstimmung mit 13 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Sie nimmt 

das Amt an. 

 

Als Kassenwart wird Herr Nick vorgeschlagen und mit 13 Ja-Stimmen und 1 

Enthaltung gewählt. Er nimmt das Amt an. 

 

Als Schriftführerin wird neu Frau Gertraud Bischoff vorgeschlagen und mit 13 

Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Sie nimmt das Amt an. 

 

Als Beisitzer stellen sich Herr Asbahr ( nicht anwesend ), Herr Kicherer, Herr 

Denhoff, Herr Reich und neu Herr Joachim Rung zur Wahl. 

Herr Denhoff muss als 2. Lehrer im Vorstand bleiben. 

In geheimer Abstimmung erfolgt folgende Stimmvergabe : Asbahr 14,  

Kicherer 10, Reich und Rung jeweils 9 Stimmen. Herr Reich verzichtet 

daraufhin auf eine weitere Kandidatur. Die Herren Asbahr, Kicherer und Rung 



nehmen die Wahl an. 

 

7. Zur Wahl der Kassenprüfer stehen uns Herr Schlipfenbacher und Frau Tews 

( nicht anwesend ) aus dem Lehrerkollegium zur Verfügung. 

Herr Schlipfenbacher wird mit 13 Ja-Stimmen und einer Enthaltung, Frau Tews 

mit 14 Ja-Stimmen gewählt. 

 

 

8. Sonstiges 

 

Frau Staubert-Kuhn dankt den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Frau Orth 

und Herrn Reich für ihre engagierte Arbeit im Förderkreis. 

 

Frau Storck regt an, die neuen Fkr-Flyer auch zu den jährlich stattfindenden 

Ehemaligentreffen mitzunehmen und dort für eine Unterstützung ihrer ‚alten 

Schule’ zu werben. 

 

Herr Schlipfenbacher fragt an, ob sich der Förderkreis nicht stärker am Solar- 

anlagenprojekt des ehemaligen Schülers Felix Schäfer engagieren möchte. 

Da es hier vorab aber etliche juristische Fragen zu klären gibt, wird dieser Punkt 

auf die nächste Vorstandssitzung verschoben. 

 

 

Herr Sosin dankt allen Anwesenden für ihr Interesse und Ihre Teilnahme und 

beschließt die Versammlung. 

 

 

 

 

gez. Daniela Orth 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


